

L'opposition colombienne exige du président Iván Duque le respect des accords de paix



La Paz, 3 septembre (RHC)- L'opposition parlementaire colombienne ayant à sa tête le président de la Force Alternative du Commun, Rodrigo Londoño, a exigé du président Iván Duque le respect strict des accords de paix signés à La Havane en 2016.

Dans une allocution diffusée par les médias locaux, Rodrigo Londoño a précisé que plus de 95% des membres du parti politique qu'il dirige, ainsi que les autres forces alternatives s'unissent à la clameur en faveur d'une paix stable et durable en Colombie.

Malgré les appels constants de l'opposition au gouvernement du président Iván Duque, d'appliquer les accords et de garantir la vie, les assassinats systématiques ont amené des organisations indiennes à demander l'intervention internationale.

Des données de l'Institut pour le Développement et la Paix en Colombie, précisent que depuis la signature de l'accord en 2016, 734 leaders sociaux et 137 anciens combattants qui ont abandonné les armes ont été assassinés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/200871-lopposition-colombienne-exige-du-president-ivan-duque-le-respect-des-accords-de-paix>



Radio Habana Cuba